



RESISTENCIA NACIONAL

R.N.

EL SALVADOR C. A.

COMUNICADO No. 1

OPERACION:

Anastasio Aquino
Feliciano Ama
Farabundo Martí
Saúl Santiago Contreras
Felipe Peña
Lil Milagro Ramírez (Prisionera)

"HEROES DE LA REVOLUCION SALVADOREÑA"

Informamos al pueblo Salvadoreño que el día viernes 24 de noviembre a las 12, 30, una escuadra de las Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional, procedió a la captura del Señor Frits Schuitema, representante en El Salvador de la empresa multinacional que opera en nuestro país como PHILIPS de El Salvador.

La operación se realizó sin que existiera ningún percance, como producto del desarrollo militar de nuestra organización y la alta moral de nuestros combatientes.

Elegimos al señor Gerente de la PHILIPS, porque de acuerdo a las instrucciones que nos fueron giradas; representantes y empresarios de Holanda, haciendo el juego a la dictadura militar del general Romero, se están dedicando a destruir sistemáticamente a los sindicatos de sus empresas.

Realizamos esta operación, como represalia a la actividad anti-sindical y anti-obrera de las transnacionales Holandesas en nuestro país. Como advertencia a cualquier otro empresario, nacional o extranjero, o cualquier representante de otro país, que pretenda realizar una actividad represiva contra la clase obrera o contra los demás sectores populares.

En comunicados posteriores daremos a conocer las demandas que hemos planteado a la empresa para liberar al señor Schuitema. Podemos adelantar que entramos en contacto con la empresa desde el día sábado 25 de noviembre. El empresario se encuentra en perfecto estado, bajo la responsabilidad de nuestra organización.

Ahora bien, la presente operación, la realizamos en un momento en que los explotadores y sus sirvientes (Romero, la guardia, policías, etc) han profundiza

LUCHA ARMADA HOY, SOCIALISMO MAÑANA



do la represión contra el pueblo, realizando asesinatos, masacrando a la población, violando mujeres, pillaje, rastrillajes militares, cateos, etc, ligado a ésto, la irresponsabilidad del gobierno en el manejo de casos como el presente.

Es por ésto, que no nos responsabilizamos de lo que suceda si el dictador - Romero lanza a su jauría a realizar batidas y cateos, si por alguna circunstancia llega a la zona donde tenemos cautivo al empresario holandés, tal como sucedió con el japonés Matsumoto.

Esta nueva actividad, de la guerrilla, hará que el pueblo salvadoreño avance en su lucha por la liberación y por el socialismo. Tenemos la absoluta confianza en nuestro pueblo, que desde hace más de 400 años ha luchado contra la dominación y contra la explotación. Hacemos un llamado al pueblo salvadoreño a integrarse a las F. A. R. N. que en este momento libran grandiosas batallas como los ataques a los cuarteles de policía y preparan el ataque a los cuarteles de la Guardia Nacional.

Las F. A. R. N. aclaran que todos los comunicados apócrifos que han estado saliendo de un supuesto ejército guerrillero, son parte de las maniobras de confusión que lanza el gobierno y la policía.

VIVA LA GUERRILLA EN EL SALVADOR!!

VIVAN LAS MILICIAS POPULARES !!

San Salvador, 30 de noviembre de 1978.